

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Posyandu Tunas Harapan

M Ali Akbar - [SULBAR.JIS.CO.ID](http://SULBAR.JIS.CO.ID)

Feb 11, 2025 - 15:22



Pasangkayu – Dalam upaya meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, Babinsa Koramil-03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Moh. Taufik M., turut mendampingi pelaksanaan kegiatan Posyandu Tunas Harapan yang berlangsung di Dusun Suka Maju, Desa Kenangan, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dilaksanakan bersama petugas dari UPT Puskesmas

Lariang dan dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat serta kader kesehatan setempat. Senin (10/2/2025)

Posyandu Tunas Harapan yang digelar secara rutin ini bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan bagi balita, ibu hamil, dan lansia. Pada kegiatan kali ini, turut hadir Kepala Desa Kenangan, Fredrik Paparang, Ketua PKK Desa Kenangan, Darmawati, serta petugas gizi dari Puskesmas Lariang, Wiwin Yulianti, A.Md.Gz., dan petugas imunisasi, Yustika, S.Tr.Kep. Kehadiran Babinsa sebagai wujud dukungan TNI dalam membantu dan mendampingi program kesehatan masyarakat yang dilaksanakan di wilayah binaannya.

Serda Moh. Taufik M. dalam sambutannya menyampaikan pentingnya kolaborasi antara aparat TNI, pemerintah desa, dan petugas kesehatan dalam menjaga kesehatan masyarakat. "Kesehatan adalah kunci utama dalam pembangunan desa. Oleh karena itu, kegiatan Posyandu seperti ini sangat penting untuk memastikan bahwa ibu dan anak mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai. Kami, sebagai Babinsa, akan terus mendukung dan mengawal setiap kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat," ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut, dilakukan pemeriksaan kesehatan rutin bagi balita, pemberian vitamin, serta imunisasi bagi anak-anak. Para kader Posyandu juga dilibatkan dalam edukasi kesehatan kepada para ibu tentang pentingnya gizi seimbang bagi tumbuh kembang anak.

Kepala Desa Kenangan, Fredrik Paparang, mengapresiasi keterlibatan Babinsa dalam kegiatan Posyandu di desanya. Menurutnya, kehadiran Babinsa memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga, sekaligus mendorong partisipasi masyarakat dalam kegiatan-kegiatan kesehatan.

"Kami sangat berterima kasih atas dukungan dari Babinsa dan petugas kesehatan. Sinergi ini sangat membantu kami dalam meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kesehatan, terutama bagi ibu hamil dan balita," ungkap Fredrik.

Kegiatan ini diharapkan mampu memberikan inspirasi bagi semua pihak, bahwa kerjasama lintas sektoral, khususnya antara TNI, pemerintah desa, dan tenaga kesehatan, merupakan kunci keberhasilan dalam meningkatkan taraf hidup masyarakat melalui pelayanan kesehatan yang terjangkau dan berkualitas.

Dengan terus berlanjutnya program Posyandu di Desa Kenangan, diharapkan kesehatan masyarakat semakin terjamin, khususnya dalam mendukung pencegahan stunting dan penurunan angka kematian ibu serta bayi.